

PlantaDoce.

ADN

GenesisCare renueva su cúpula en España con la llegada de dos directores generales

Jonás Morais d'Almeida y Brendan Capell han estado ligados a la compañía desde hace años y ahora pasarán a dirigir el área española.

PlantaDoce
7 feb 2020 - 11:00



GenesisCare hace cambios en su cúpula en España. La compañía, especializada en los tratamientos contra el cáncer, ha anunciado que Jonás Morais d'Almeida y Brendan Capell asumirán el cargo de nuevos directores generales para la firma en España.

Contar con estos dos roles en la cúpula de la compañía “**permitirá poder focalizar los esfuerzos en conseguir los mejores resultados para los pacientes**, a la vez que creamos más accesibilidad a los tratamientos a través del crecimiento de nuestro negocio en España”, afirma la compañía en un comunicado.

Hasta el momento, **Jonás Morais d'Almeida ha sido responsable del área de Relaciones Externas y Alianzas Estratégicas**. “Agradezco enormemente la confianza depositada

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/genescare-renueva-su-cupula-en-espana-con-la-llegada-de-dos-directores-generales>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

en mí por parte de GenesisCare para seguir construyendo una marca de salud destacada en España”, ha afirmado el directivo.

Por otro lado, **Brendan Capell ha formado parte de la cúpula de la compañía en Europa**, colaborando estrechamente en la estrategia comercial en España durante los últimos meses. “Ambos arrancamos esta nueva etapa con la seguridad de que GenesisCare tiene un camino largo por recorrer ayudando a los pacientes con cáncer”, ha asegurado Capell.